



El Tercer Encuentro Estoicismo México, Cumple Su Segunda Jornada En La Cámara De Diputados

En la segunda jornada del Tercer Encuentro Estoicismo México "Democracia y populismo antiguos y modernos", organizado por el Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados, que dirige Ismael Carvalho Robledo, funcionarios especialistas y académicos compartieron puntos de vista en torno a liberalismo, carisma y populismo.

Carvalho Robledo explicó que en este encuentro se busca abordar los ejes temáticos sobre la relación populismo y democracia en función de lo político y la politización, la cantidad y la calidad entre técnica y ciencia, y la que existe entre líder, clase política y pueblo, así como el problema de la representación.

<https://hojaderutadigital.mx/el-tercer-encuentro-estoicismo-mexico-cumple-su-segunda-jornada-en-la-camara-de-diputados/>